

Con la presencia del Rector Magnífico de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, Mateo Aquino Febrillet, los vicerrectores de la academia, las autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), encabezadas por su decano y vicedecana, Mauro Canario y Adalgisa Linares, respectivamente, e invitados especiales, fue reinaugurada la Oficina de Educación y Planificación (ODEPLAN) de esta dependencia, la cual fue remozada y equipada a los fines de relanzarla y lograr que cumpla con el rol que le corresponde.



El rector, los vicerrectores, autoridades de la Facultad y el resto de la inauguración

Tanto el doctor Canario como la maestra Sofía Khouri, directora de ODEPLAN, en sus respectivas intervenciones, destacaron la labor que jugaron Dagoberto Tejeda, Blanca Odette García, José García Ramírez y Fernando Sánchez Martínez, entre otros, en la creación y desarrollo de esta oficina, que a través del tiempo ha desempeñado un papel protagónico en lo que respecta a la integración de la docencia, la investigación y la extensión en la Facultad y en la Universidad.

Resaltaron el trabajo que desde su inicio realizó ODEPLAN, contribuyendo con el surgimiento de nuevas carreras y el desarrollo de la FCS y convirtiéndola en pionera en la implementación del postgrado en la UASD, el cual comenzó con los programas de residencias médicas, pasando a ser modelo para las oficinas de planificación de otras facultades, razón por la cual aseguraron que fortalecer esta unidad es fortalecer la Universidad.



Otras autoridades que presidieron la actividad

Dagoberto Tejeda, quien habló en nombre de los pasados directores/as de ODEPLAN, narró como con la creación de esta unidad en el 1974 comenzó a producirse una ruptura en la estructura docente de la época, permitiendo, además, llevar a la Universidad fuera de sus aulas al ofrecer servicios diversos a la población, como fue el caso de los grupos Mateo y Mateo y Frank Díaz.

Reinauguran Oficina de Educación y Planificación de Ciencias de la Salud

Escrito por Administrator

Jueves 07 de Julio de 2011 12:15 - Última actualización Martes 19 de Julio de 2011 14:44

De su lado, el rector magnífico en sus palabras centrales del acto, felicitó a las autoridades de la Facultad por la remodelación de ODEPLAN y a sus precursores por el trabajo realizado, al tiempo que manifestó su interés de que la labor de extensión de la Universidad sea coordinada por las distintas unidades de planificación, aprovechando la oportunidad que brindan los convenios internacionales y los problemas sociales que aquejan a la sociedad dominicana.

En la actividad fue desvelada una galería de fotografías de ex-directores/as de esta unidad, entre los que figuran: Dagoberto Tejeda, Blanca Odette García, Maritza Lapaix, Altagracia Guzmán Marcelino, Josefina Padilla, Adalgisa Linares, Sofía Khouri, Diomedes Robles Cid, Santiago Castro Ventura, Nelson Belisario, Virgilio Pérez y Aníbal Gomera.



Invitados especiales y público general que asistió al evento

Un momento de gran alegría en el evento lo constituyó el reconocimiento que ODEPLAN hizo a sus servidores Isolina de la Cruz, Dulce Polanco y Juan Bautista, quienes con sus largos años de labor ininterrumpida en esta dependencia han contribuido con su afianzamiento y desarrollo.

Interesantes imágenes del acto de reinauguración

Reinauguran Oficina de Educación y Planificación de Ciencias de la Salud

Escrito por Administrator

Jueves 07 de Julio de 2011 12:15 - Última actualización Martes 19 de Julio de 2011 14:44



Reinauguran Oficina de Educación y Planificación de Ciencias de la Salud

Escrito por Administrator

Jueves 07 de Julio de 2011 12:15 - Última actualización Martes 19 de Julio de 2011 14:44

Estas últimas imágenes muestran algunas de las oficinas remodeladas